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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

TO N.º /Sas12020  
Ementa: Reitera pedido de informações sobre
compra de cesta básica e itens da merenda
escolar.

Excelentíssima Senhora Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Qual o cronograma adotado pela Prefeitura Municipal desde o início da
pandemia acerca da entrega de cesta básica aos alunos das Escolas Municipais?

Por quais razões não houve a entrega mensal das cestas? Há previsão
de novas entregas?

As cestas básicas são adquiridas através de quais recursos?

Após a decretação do estado de calamidade pública pelo Estado, e
entrega de cesta básica aos alunos da Rede Pública, os recursos advindos do
Governo Federal para compra de itens da merenda escolar estão sendo utilizados?
Especificar.

Houve abertura de procedimento licitatório para aquisição de itens da

merenda escolar? Qualf(is) o(s) número(s) do(s) processo(s) licitatório(s)?

Quais itens estão sendo comprados? Detalhar. 
   

  

Quais os valores totais recebidos e gastos desde o mês de março com as
ompras de cestas básicas e itens da merenda escolar? Encaminhar planilha
etalhada contendo os valores recebidos e gastos.

ustificativa:

Pais de alunos questionam este vereador acerca do assunto e solicitam
aiores informações.

Valinhos, aos 31 de Agosto de 2020.

alas
Vereador 
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